

Luar Biasa, Pendamping Dokter Ulfah Di Pilkada Barru MHG, Mantan Staf Ahli Kementerian Sosial

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JOURNALIST.ID

Sep 13, 2024 - 19:07



Paslon Bupati dan Wakil Bupati Barru Dokter Ulfah-MHG

BARRU- Pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Barru di Pilkada tahun 2024, Dokter Ulfah-Mudassir Hasri Gani (MHG) diusung oleh dua Partai yaitu NasDem dan PSI.

Keduanya merupakan pasangan yang penuh dengan prestasi dan pengalaman, dibidangnya masing-masing. Meski terbilang muda, namun berbagai kalangan menilai keduanya mampu memimpin Barru.

Dokter Ulfah adalah putri sulung Bupati Barru dua periode H. Suardi Saleh dengan anggota DPR RI Komisi IX periode 2019-2024, almarhumah Hj. Hasnah Syam, sekaligus kakak kandung anggota DPR RI terpilih periode 2024-2029 Teguh Iswara Suardi.

Sedangkan MHG adalah putra dari mantan Sekretaris Provinsi (Sekprov) Sulsel Dr. Abdul Hayat Gani. Dibidang politik, MHG sewaktu menjabat sebagai Ketua DPD II Golkar Barru, berhasil merebut kursi ketua DPRD Barru.

MHG lulusan Sarjana Psikologi Universitas Negeri Makassar itu matang di organisasi. Sejak di bangku sekolah, Mudassir gemar berorganisasi. Mulai dari Organisasi Siswa Intra Sekolah (OSIS) hingga menjadi Presiden Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) di Fakultas Psikologi UNM.

Putra Abdul Hayat Gani ini juga tercatat sebagai pendiri Lembaga Kajian Peduli Anak dan Remaja Celebes, sebuah organisasi sosial yang konsen terhadap pembinaan anak-anak dan remaja.

Selain itu juga pernah menjadi Sekretaris Forum Mahasiswa Pelopor Perdamaian. Mudassir juga pernah berkarier sebagai staf pengajar di Jakarta Intensive Learning Center (2012-2015).

Selain itu juga pernah menjadi HR Recruitment di Vipro Communication (2014-2016). Karier mentereng lainnya adalah menjadi tenaga ahli di Ditjen Penanganan Fakir Miskin Kementerian Sosial Republik Indonesia (2018-2020).

Selama menjadi tenaga ahli di Kementerian Sosial, Mudassir banyak berkeliling daerah membantu daerah dalam menangani penduduk miskin.

MHG saat ini telah membulatkan tekadnya menjadi calon Wakil Bupati Barru mendampingi Dokter Ulfah di Pilkada 2024. Dokter Ulfah-MHG sudah menyiapkan banyak program untuk kemajuan Barru dan peningkatan kesejahteraan masyarakat di Barru.